

AWDI

Kodim 0602/Serang Kerahkan Babinsa Dukung Program Pekan Imunisasi Nasional Polio Tahun 2024

Aang Nopriyadi - SERANG.AWDI.OR.ID

Jul 28, 2024 - 10:22



Serang - Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD) dari satuan Kodim

0602/Serang, terus menunjukkan komitmennya, dalam mendukung program-program kesehatan nasional. Salah satu upaya nyata yang dilakukan adalah, dengan mengerahkan jajaran Bintara Pembina Desa (Babinsa), untuk turut serta dalam Program Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio Tahun 2024.

Mendukung program tersebut, Babinsa Koramil 0602-03/Walantaka Kodim 0602/Serang, Sersan Kepala (Serka) Chumaedi, mengambil peran aktif dalam kegiatan imunisasi polio bersama dengan petugas kesehatan dari Puskesmas, membantu dan mendampingi proses imunisasi, bertempat di Aula Kantor Kelurahan Cigoong dan Kelurahan Tegal Sari, Kecamatan Walantaka, Kota Serang, Provinsi Banten, Minggu (28/07/2024).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-03/Walantaka Kapten Inf Rokhim menyampaikan, partisipasi Babinsa dalam program ini menunjukkan sinergi yang kuat, antara TNI AD dan instansi kesehatan. Dalam rangka mencapai tujuan kesehatan, seluruh generasi muda yang lebih baik.

" Tentunya kehadiran Babinsa yang terus berperan aktif, tidak hanya memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, tetapi juga memastikan bahwa program Imunisasi Polio akan dapat berjalan lancar dan sukses," ungkapnya.

Lanjutnya diharapkan, dengan keterlibatan aktif TNI AD, yang bertugas sebagai Aparat Teritorial diantaranya Babinsa, dalam Program Pekan Imunisasi Nasional Polio. Diharapkan angka partisipasi imunisasi dapat meningkat, maka Indonesia dapat terbebas dari penyakit polio.

Keterlibatan Babinsa dalam Program ini, juga menjadi bukti bahwa TNI AD selalu siap mendukung pemerintah, dalam berbagai upaya yang bermanfaat bagi kesejahteraan rakyat," terangnya.

Semoga kegiatan seperti ini, akan dapat terus berlanjut, untuk semakin mempererat hubungan antara TNI AD, instansi kesehatan, dan masyarakat," tukasnya.